



楽しいおしゃべりで親睦の輪を広げる —ひとり暮らし高齢者の集い—



▲楽しいおしゃべりで会場いっばいに笑顔が広がりました

十月十八日、南丹市国際交流会館で「ひとり暮らし高齢者の集い」が南丹市社会福祉協議会園部支所・園部町民生児童委員協議会の主催で行われ、およそ七十人のひとり暮らしのお年寄りが参加しました。

社会福祉協議会の麻田勝司会長に続き、民生児童委員協議会の高井豊会長が開会のあいさつをされた後、佐々木市長が来賓のあいさつをしました。また、参加者がグループに分かれて日ごろ思っていることや、元気の秘訣などを話しながら交流し、参加者の親睦の輪を広げました。



▲卓球バレー(手前)やフライングディスク(奥)などを楽しみました

障がい者スポーツの 振興と交流を深める —第二回南丹市身体障害者 福祉会スポーツ大会—

南丹市内の身体障がい者スポーツの振興を図り、交流と親睦を深めることを目的に、第二回南丹市身体障害者福祉会スポーツ大会が南丹市日吉総合運動広場で行われました。あいにくの雨でグラウンドゴルフは中止となりましたが、各支部ごとの団体競技となるフライングディスク、輪投げが行われました。集まったおよそ八十人の参加者は、互いに競技のコツなどを教えあいながら、和やかにスポーツを楽しみました。



▲自己記録の更新を目指してトラックを全力で走る児童たち

南丹市立小学校に通う 五・六年生が一同に集まる —第二回南丹市小学生 陸上交歓記録会—

十月四日、子どもたちの運動能力の向上を図るとともに、スポーツに親しみをもってもらうことを目的とする、第二回南丹市小学生陸上交歓記録会を、南丹市園部公園陸上競技場で行いました。

記録会は、南丹市立小学校に通う五・六年生全員が参加し、一〇〇メートル走や、走り幅跳び、ソフトボール投げなどの競技を行いました。

参加した児童たちは、日ごろの授業の成果を存分に発揮し、昨年に続いて多くの好記録が出ました。



▲不当要求の実態などについて受講する市の幹部ら

行政に対する不当要求 の対処について学ぶ —不当要求防止 責任者講習会—

十月二十五日、不当要求防止責任者講習会を南丹市役所で行いました。

行政に対する不当要求について、その対処などを学ぶことを目的に、市長をはじめ市役所幹部職員ら五十八人が参加。(財)京都府暴力追放運動推進センターの井手輝喜専務理事と、京都府警察本部組織犯罪対策第一課の上原忠晴警部補から、「組織で対応すること。断る勇氣と相談する勇氣を持つことが大事」と、窓口対応などの実践も交えた指導があり、熱心に受講しました。